

Jetzt anmelden zum Sparkassen-Staffellauf der SG Rote Erde Beckum



Freuen sich auf ein tolles sportliches Event mit vielen Teilnehmern: (v. l.) Bürgermeister Michael Gerdhenrich, Dr. Dietmar Rieping, Thomas Stallmeister (beide SG Rote Erde Beckum) und Jürgen Wenning (Sparkasse Beckum-Wadersloh).

Im Team geht alles, auch ein Marathon

Beckum (gl). Traditionell startet am 18. Mai, an Christi Himmelfahrt, der Sparkassen-Staffellauf der SG Rote Erde Beckum. Mittlerweile in der 38. Auflage gehen die Laufgruppen den Mini-Marathon, Halbmarathon oder Marathon als Mannschaft an.

Dreh- und Angelpunkt ist das Gelände der ehemaligen Eichendorff-Grundschule, an deren Turnhalle der Start-, Ziel- und Wechselbereich zu finden ist.

Der Hauptlauf ab 9.30 Uhr über den vollen Marathon von 42,2 Kilometern wird in Fünfer-Teams in den Wertungsklassen

Männer, Frauen und Mixed bestritten. Zusatzwertungen gibt es für Mannschaften, deren Mitglieder 50 Jahre und älter sind, sowie eine Gewerbewertung für Beckumer Firmen und außersportliche Gruppen.

Für Hobbysportler, für die der Spaß an der Bewegung im Vordergrund steht, startet um 11 Uhr der Halbmarathon-Staffellauf. Ebenfalls in Fünfer-Teams, aber ohne Klassenunterteilung, ist von jedem eine Runde zu absolvieren.

Bevor jedoch die Großen ihren Wettkampf bestreiten, sind um 9 Uhr die Kids an der Reihe. Bei der

Mini-Marathon-Staffel teilen sich Kinder und Jugendliche zwischen acht und 15 Jahren zu dritt ein Zehntel der 42,2-Kilometer-Strecke. Schülerinnen und Schüler der Jahrgänge 2012 bis 2015 (Mini) und 2008 bis 2011 (Maxi) ermitteln in diesen beiden Klassen ihre Schnellsten. Abgerundet wird die Veranstaltung mit einem besonderen familiären Flair aus sportlichem Wettkampf und Ziel für Vatertagsausflügler mit vielfältigen Verpflegungsständen.

i **Anmeldung und viele weiteren Informationen unter www.marathon-staffel.de**